

PlantaDoce.

Público

País Vasco apuesta por la salud digital: invierte 1,5 millones en la gestión de listas de espera

El contrato también prevé una posible ampliación de 200.000 euros para cubrir futuras adaptaciones derivadas de la adquisición de equipamiento en los centros dependientes del Servicio de Salud Vasco.

Albert Cadanet
24 jun 2019 - 05:00



El País Vasco reafirma su apuesta para reducir las listas de espera. El Gobierno autonómico destinará 1,5 millones de euros en un nuevo *software* que gestione las listas de espera en los hospitales del territorio y, a su vez, emita recordatorios de cita en las consultas de los centros dependientes del Servicio de Salud Vasco (Osakidetza).

Además, El Ejecutivo regional también prevé una posible ampliación de 200.000 euros para cubrir “adaptaciones derivadas de la adquisición de equipamiento en los centros por necesidades o sustitución del equipamiento actual”, tal y como figura en la memoria del contrato. **La documentación estipula que el acuerdo debe mantenerse durante 24 meses, aunque también contempla una prórroga de seis meses.**

PlantaDoce.

La reducción de las listas de espera ha sido una de las grandes prioridades del Gobierno autonómico durante los últimos años. De hecho, el País Vasco es la comunidad con las listas más cortas para operarse en España. Según los últimos datos del Ministerio de Sanidad (a cierre de junio de 2018), cada paciente debía esperar una media de 48 días para ser intervenido.

El tiempo de espera quirúrgico en el País Vasco es de 49 días, el más bajo de todas las comunidades de España

Buena prueba de este compromiso fue la inversión que realizó el Ejecutivo vasco a finales de 2017. El entonces consejero de Salud de la comunidad, Jon Darpón, presentó una dotación extraordinaria de 38 millones de euros para reducir las listas de espera. Durante los últimos tres años, el tiempo medio de espera para cada paciente ha sido inferior a 50 días.

La inversión aprobada para hacer frente a la adquisición de este *software* forma parte de los presupuestos para 2019 aprobados por el Gobierno vasco. **El gasto destinado a sanidad alcanza los 3.800 millones de euros, un 3,3% más respecto al ejercicio anterior.**

Precisamente fue Jon Darpón quien formaba parte del Gobierno vasco cuando se aprobaron las cuentas. No obstante, esta inversión deberá ser gestionada por Nekane Murga, quien fue nombrada consejera de Sanidad del País Vasco después de que su predecesor se viera obligado a dimitir por el escándalo de la Oferta Pública de Empleo (OPE) en la comunidad.